

« L'expérience Vendée Globe : dans le vent des voiles » l'immersion sonore inédite de franceinfo dès lundi 9 novembre

Le 9 novembre, franceinfo se lance dans un projet éditorial innovant pour raconter le Vendée Globe avec une aventure sans précédent en son binoral. Alors que la 9e édition de la course à la voile a fait son grand départ des Sables-d'Olonne, Thomas Ruyant, l'un des 33 skippeurs s'est élancé avec 16 micros installés par l'artiste Molécule à bord du Linkedout. franceinfo s'associe à ce dispositif exceptionnel pour proposer à ses auditeurs une immersion sonore unique au cœur des éléments pour raconter, par le bateau, les aventures de son navigateur et de cette course mythique.

• L'expérience Vendée Globe : dans le vent des voiles

Du lundi au vendredi à 5h26, 15h26 et 22h28

Le bruit des déferlantes contre la coque, le son des foils qui font s'élever l'IMOCA dans les airs... franceinfo propose tous les jours une aventure sonore sans précédent qui embarque ses auditeurs au cœur de la course du Vendée Globe. Grâce aux 16 micros installés à bord du Linkedout, l'IMOCA de Thomas Ruyant, les auditeurs et internautes peuvent vivre le Vendée Globe comme s'ils étaient "embarqués" et découvrir les péripéties de cette course autour du monde en solitaire, sans escale et sans assistance. Les modules sonores d'une minute captés par les micros installés sur le bateau et commentés par l'artiste Molécule pendant les 10 semaines de compétition, font vivre une expérience inédite et novatrice. Une immersion dans les eaux du grand large à vivre au quotidien, sur franceinfo.



Thomas Ruyant x Molécule

Du son, des images en solo avec Thomas Ruyant... Un des plus grands défis sportifs et humains. Une immersion au cœur des éléments avec le son comme guide, dans un seul but : être au plus près des sensations extrêmes du navigateur et révéler la beauté foudroyante des entrailles de l'océan.

Molécule s'attaque au Vendée Globe : Après ses dernières aventures en Arctique ou sur la vague géante de Nazaré, l'artiste Molécule s'associe au navigateur Thomas Ruyant pour son nouveau projet. Il signe une installation artistique autonome et radicale sur l'un des bateaux les plus rapides au monde qui sera au départ du prochain Vendée Globe - tour du monde à la voile en solitaire, sans escale et sans assistance - le 8 novembre prochain.

LinkedOut, un bateau pas comme les autres : Le voilier à foils dernière génération - telle une sonde envoyée dans l'espace - s'élancera à travers les océans et captera une matière sonore et visuelle inédite grâce à un dispositif unique : 16 micros, 13 caméras fixes qui capteront de jour comme de nuit l'aventure de Thomas Ruyant affrontant les éléments.

Retrouvez franceinfo via la radio, le web, l'appli et les réseaux sociaux et par la TNT (canal 27), sur le câble, le satellite et les box.



PLUS

VIDEO

Contacts presse

Anaïs Robert. anais.robert@radiofrance.com \ 06 28 45 33 22

Enora Coulon. enora.coulon@radiofrance.com \ 01 56 40 23 41



1^{er} média global d'information en continu de service public

franceinfo.fr

Cliquez ici pour exercer votre droit de retrait

Cliquez ici pour exercer votre droit de portabilité

Cliquez ici pour exercer votre droit de rectification